Además de veterinario es escritor el doctor Héctor Rodríguez Arriagada, que asistió a las jornatias del Primer Congreso Nacional de Medicina Veterinaria realizado en Chillán.

Es ampliamente conocido en el gremio de todo el pais, por cuanto durante varios años fue profesor de patologia medica en la Universidad de Chile. Como dato curioso se registra el hecho de que les tres actuales mas altos responsables de la enseñanza de la medicina veterinaria fueron alumnos, a saber: Santiago Inostroza, Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria de la Universidad de Chile; Jorge Eberth, de la Universidad Austral de Valdivia; y Paul Strooman, director de la Escuela de Veterinaria de la Universidad de Concepción.

En Santiago es dueño en sociedad del Instituto Veterinario Técnico que elabora diversos productos quo se comercializan en el mercado nacional.

El doctor Rodriguez es bastante conocido también por su labor litera-



ria. Ha publicado numerosos cuentos y ensayos y dos libros de exito: "Señorita hana" y "Una noche con el diablo", este último bastante comentado por los críticos. Anlenoche visitó nuestro diario y recerrió todas sus dependencias, pues lo liga una antigua amistad con nuestro Director Tito Castido, de quien lue compañero de estudios.

Veterinario y escritor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Veterinario y escritor. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile